

Begegnungs-Fest des Helferkreises Villmar „Sport kann Brücken bauen“

Am Samstag, den 20.07.24, einem wunderschönen Sommertag, fand das traditionelle Begegnungs-Fest des HKV auf dem Vereinsgelände der LfV Villmar statt. Bei lecker Gegrilltem, kühlen Getränken und köstlichen Kuchen traf sich eine bunte Vielfalt an Menschen, um den strahlend schönen Tag gemeinsam zu genießen.



Als besonderen Gast durfte der Helferkreis an diese Nachmittag unsere neue Bürgermeisterin Alicia Bokler begrüßen, die sich für eine Weile zu uns gesellte.

Für die Kinder gab es wieder jede Menge Spaß-Angebote, die für Kurzweil sorgten. Auf der Hüpfburg konnten sie sich austoben, in der Spiele-Ecke, die mit der Spiele Sammlung der KAB ausgestattet war, konnten Strategie- und Geschicklichkeitsspiele ausprobiert werden, Helha und Edita Kaints sorgten mit Kinderschminken für farbenprächtige, fröhliche Gesichter.

Eines der Highlights war das Retro-Feuerwehrauto namens Feuertüt von Andreas Städtgen. Dieses konnten die Kinder nicht nur anfassen und bestaunen, sondern sie durften einsteigen und an einer faszinierenden kleinen Rundfahrt teilnehmen.

Das zweite Highlight war unsere Zauberer Siegfried Lampe, der mit einer wahnsinnig spannenden Zauber-Show für große Augen sorgte. Woher kommt denn plötzlich nur der Hase? Und wohin ist der kleine Papagei verschwunden? Was hat plötzlich Blumen wachsen lassen?



Ein unerwartetes Vergnügen bereitete Siegfried den Kindern, indem er sie assistieren ließ und sie damit zu einem Teil der Show machte - ein Auftritt, an dem alle Spaß hatten.

Aber nicht nur die Kinder kamen an diesem Nachmittag auf ihre Kosten, auch die Erwachsenen nutzen all die Angebote bis hin zur Fahrt im Feuertüt. Zwischendurch kam es spontan immer wieder zu einer Partie Volleyball, und manche übten sich im Basketball, indem sie ein paar Körbe warfen. Vom fröhlichen Teamsport ließen sich auch unsere Teenies anstecken, was zu einem generationenübergreifenden Match führte.



Damit das Energielevel hoch blieb, gab es immer wieder frisch Gegrilltes von unserem Grillmeister Sebastian, dazu Salate, Börek und Kartoffeltaschen, zum Nachtisch Wassermelone oder Kuchen.

Der Helferkreis Villmar möchte sich auf diesem Weg bei allen bedanken, die mit Ihren Aktionen für Begeisterung gesorgt haben, sowie auch bei all den Helfern, die im Hintergrund mit dafür gesorgt haben, dass wir alle einen wundervollen Nachmittag hatten.